prix réduits, partira de la gare Bonaventure de Montréal pour Sherbrooke le *mercredi*, 29 courant, à une heure de l'après-midi. Le retour aura lieu par un convoi spécial quittant Sherbrooke le jeudi, 30 novembre, à 4 heures P. M.

Bazar à l'asile de la Providence. Conférence de M. Rodolphe Lemieux sur Lacordaire. — Le Bazar, ouvert depuis le commencement de la semaine à l'asile de la Providence, prendra fin le jeudi 30. Ce même jour, à 8 heures du soir, doit avoir lieu une confé rence sur le P. Lacordaire, l'éloquent orateur sacré qui a illustr la chaire de Notre-Dame de Paris. Ceite conférence est donnée par M. Rodolphe Lemieux.

Nous souhâitons que le bazar apporte aux sœurs de la Providence une recette fructueuse : elles en feront un si bel emploi

dans l'interêt des malheureux.

Triduum à l'asile de la Longue-Pointe. — A l'asile de la Longue-Pointe, cette semaine, les sœurs de la Providence, ont fêté, par un triduum d'actions de grâces, le cinquantenaire de la fondation de leur ordre.

Dimanche, grand'messe solennelle célébrée par M. le chanoine Archambeault, Supérieur de la communauté, et sermon par le Rév. P. Desjardins S. J. qui, pendant ces trois jours, a donné de

pieuses instructions.

A la messe et aux vêpres suivies de la bénédiction solennelle du T. S. Sacrement, un groupe nombreux d'amateurs appartenant au chœur de St-Jacques, sous la conduite de leur maître de chapelle, M. Drolet, ont chanté la messe de Nicou Choron et divers morceaux de compositeurs célèbres.

Ces mêmes amateurs ont bien voulu donner un concert aux patients de l'asile qui ont pris grand plaisir à cette audition musi-

cale, écoutée avec une attention des plus remarquables.

Un jour de ce Triduum a été spécialement consacré au souvenir des morts regrettés que pleure la Communauté. C'était à un jour près l'anniversaire de la mort de sœur Thérèse de Jésus dont la mémoire est toujours gardée si pieusement dans cette maison fondée par ses soins.

Monseigneur l'archevêque de Montréal est venu pendant ces fêtes visiter l'asile de la Longue Pointe et donner à un salut

solennel la bénédiction du S. Sacrement.

Service célèbre à Notre-Dame pour M. Icard. — Un service solennel a été celébre hier à Notre-Dame pour le Supérieur général de St-Sulpice, M. Icard, dont nous annonçons la mort dans ce même numéro.

C'est Monseigneur l'archevêque de Montréal qui a chanté le service auquel assistait une foule nombreuse de fidèles et de nota-

bles de cette ville.